

Une première année de mandat satisfaisante

Plus de 9,3 M\$ investis pour répondre aux besoins de citoyens

**Saint-Apollinaire, le 20 octobre 2022** – Le maire de Saint-Apollinaire, M. Jonathan Moreau, se dit satisfait de la première année de son mandat. L'ensemble du conseil municipal, élu par acclamation le 12 octobre 2021, s'efforce d'offrir des services de qualité à ses citoyens et citoyennes. En effet, plus de 9,3 M\$ ont été investis, notamment pour la mobilité, les loisirs, l'environnement, le patrimoine et d'importantes infrastructures d'aqueduc et d'égouts.

« La première année est déjà terminée et je suis fier de pouvoir dresser un bilan aussi positif, a déclaré le maire de Saint-Apollinaire, M. Jonathan Moreau. Avec un conseil municipal dynamique, j'entrevois avec optimisme les prochaines années. Je tiens également à souligner le dévouement des employés municipaux qui, chaque jour, s'assurent de donner le meilleur service aux citoyens. »

#### **Pour sécuriser et faciliter les déplacements actifs**

La sécurité et la promotion des déplacements actifs sur son territoire est une priorité pour la Municipalité.

Au coût de près de 225 000\$, la piste multifonctionnelle sur le chemin Bourret, entre les rues Demers et Terry-Fox, a été prolongée au printemps 2022, permettant ainsi aux résidents du Jardin des Geais Bleus de se rendre au Centre multifonctionnel en toute sécurité. De plus, des travaux sont en cours pour ajouter une piste multifonctionnelle et un trottoir sur la rue Industrielle, entre les rues de l'Église et Roger. Un trottoir sera également aménagé sur la rue Masse, en plus de prolonger le trottoir de la rue Principale, vers l'est.

#### **Des services de loisirs de qualité**

Totalisant des investissements de 4,5 M\$, assumés à part égale par la Municipalité, le Gouvernement du Québec et du Canada, la nouvelle patinoire couverte accueillera ses premiers patineurs d'ici la fin du mois de novembre.

Soucieuse d'offrir des services de loisirs de qualité, la Municipalité poursuit l'ajout de modules de jeux pour les enfants. À l'été 2022, un nouveau module a été aménagé derrière la Maison de la Famille, au coût d'un peu plus de 52 000\$.

Pour le grand bonheur des jeunes familles, un nouveau jeu d'eau a également été aménagé derrière le Centre multifonctionnel au coût de 300 000\$.

Enfin, le 27 août 2022, la Fête au village était de retour après deux ans de pause à cause de la pandémie. Quelques milliers de personnes ont participé aux différentes activités. Notons également le grand succès de la 1<sup>re</sup> édition du *Happening Festibière*. Pour l'occasion, plus de 800 verres ont été vendus.

#### **Les changements climatiques : une préoccupation présente**

En mai 2022, la Municipalité a participé au mouvement *Défi pissenlit*, qui consistait à inciter les citoyens à ne pas tondre leur gazon pour permettre aux insectes pollinisateurs de butiner le

pissenlit, riche en nectar. Pour l'occasion, la Municipalité a également montré l'exemple en laissant pousser le gazon de certains terrains municipaux.

Aussi, la Municipalité s'est associée avec le Conseil régional de l'environnement Chaudière-Appalaches (CRECA) pour participer au projet *Sous les pavés*. Ce projet consiste à déminéraliser une surface asphaltée et à la transformer en surface verte. À Saint-Apollinaire, c'est le stationnement de la salle communautaire qui a fait l'objet d'une déminéralisation. Le projet s'est concrétisé le 1<sup>er</sup> octobre dernier.

#### **La culture et le patrimoine : deux projets en cours**

Le projet de requalification de l'église a fait l'objet d'une consultation publique en mars dernier. Bien que la subvention demandée au Conseil du patrimoine religieux du Québec (CPRQ) n'ait pas été accordée à la Municipalité, le comité continue de travailler à peaufiner le dossier afin de présenter à nouveau le projet au printemps 2023. Rappelons qu'en plus de préserver un bâtiment patrimonial d'envergure, ce projet permettra de relancer l'activité économique au cœur de la municipalité.

Au printemps 2022, le Programme d'aide à la restauration patrimoniale a été relancé afin de soutenir les propriétaires privés dans leurs projets de restauration et de préservation de leur bâtiment. Une enveloppe de 35 000 \$ est prévue pour 2022.

Pour en savoir davantage, les citoyens sont invités à consulter le [site web](#) de la Municipalité.

#### **Des travaux d'entretien et de mise à niveau sur le réseau routier et les infrastructures municipales**

En 2022, plus de 800 000\$ ont été investis pour entretenir le réseau routier en procédant à la réfection de l'asphalte sur certains tronçons.

Des travaux majeurs sont également en cours pour mettre à niveau les infrastructures municipales (aqueduc et égouts), notamment dans les rues Rousseau, Masse, Industrielle et Principale. Un investissement de près de 3,4 M\$ a été nécessaire pour mener à bien ces travaux.

- 30 -

**Source :** **Stéphanie Gaudreau**  
Directrice des communications  
418 881-3996, poste 241  
[stephanie.gaudreau@st-apollinaire.com](mailto:stephanie.gaudreau@st-apollinaire.com)

2022-001